

Bau statt Badespaß

Die Gemeinde errichtet ein neues Schwimmbad.

„Nicht mehr zeitgemäß“, bezeichnete Bürgermeister Josef Maier das Schwimmbad von Neumarkt. Deswegen wird nun umgebaut, am Mittwoch wurde zur Spatenstichfeier für die Neuerrichtung des Schwimmbades geladen. Ebenso habe das angebaute Restaurant nicht mehr dem Zeitgeist entsprochen. Nach Fertigstellung zu Beginn der Badesaison 2025 soll der Betrieb aufgenommen werden, teilte Maier anlässlich der Spatenstichfeier mit.

Die Kosten werden netto rund 4,6 Millionen Euro betragen, 1,7 Millionen kommen vom Land Steiermark. Der Rest werde mit langjährigen Krediten finanziert, so der Gemeindechef. Die Gesamtgröße des Schwimmbades wird rund 9000 Quadratmeter umfassen, das angebaute Restaurant kann unabhängig vom Badebetrieb geöffnet werden. Die Arbeiten wurden größtenteils an Unternehmen aus der Region vergeben.

Gebaut wird schon seit drei Wochen, vom bisherigen Bad ist keine Spur mehr zu sehen.